

Medienmitteilung des Schulverbands Bucheggberg

Beschlüsse der Vorstandssitzung vom 20. Oktober 2025

Der Vorstand des Schulverbands Bucheggberg hat an seiner Sitzung vom 20. Oktober 2025 folgende Themen behandelt und Beschlüsse gefasst:

Jährliche Transportsitzung

Am 10. September 2025 fand die jährliche Transportsitzung mit Vertreterinnen und Vertretern des Kantons, PostAuto, Steiner Messen, der IG Schülertransport sowie des Vorstands statt. Die Postauto AG wird in den kommenden Jahren ihre Fahrzeugflotte erneuern.

Delegiertenversammlung des Schulverbands Bucheggberg

Die Delegiertenversammlung des Schulverbands Bucheggberg findet am 23. Oktober 2025 statt. Auf der Traktandenliste stehen das Budget 2026, ein Nachtragskredit für die LED-Umrüstung in Lüterkofen sowie die Erhöhung des Pensums der Schulsozialarbeit um 10 %. Aus den Gemeinden gingen keine Änderungsanträge ein.

Vision Neuorganisation

Der Schulverband ist daran, die Organisation von Vorstand und Schulleitungsteam neu zu gestalten. Im Zentrum stehen die Trennung von operativen und strategischen Aufgaben sowie die mögliche Einführung einer Gesamtschulleitung. Dieses Thema wird den Vorstand längerfristig beschäftigen.

Notfallkonzept

Für die Überarbeitung des Notfallkonzepts wird eine Arbeitsgruppe eingesetzt.

Schulbauten Messen

Ende Oktober 2025 erfolgt die Ausschreibung des Wettbewerbs im Präqualifikationsverfahren für die Schulbauten Messen auf SIMAP.

*Mühledorf, 24. Oktober 2025,
Verena Meyer-Burkhard, Präsidentin Schulverband Bucheggberg*